



CONOCE NUESTRO PLAN DE ACCIÓN



Explora anuncios

Explora anuncios

milTuristas, es la **Factoría de Anunciantes**, que **Publican anuncios online con Ofertas, Promociones y Descuentos de viajes turísticos** y mucho mas.

milTuristas, invita a los **Anunciantes Profesionales o Particulares** de **Publicar anuncios, GRATIS**, creando un vínculo directo con los **Usuarios**, aumentando la visibilidad y el protagonismo de sus negocios.

milTuristas, aplica la sinergia de la “comunidad”, ofreciendo un espacio, creado para una relación de interdependencia entre Anunciante y Usuario, con un claro mensaje
¡Unos ofrecer y otros obtener, precios muuucho más económicos!

Los **Anunciantes**, toman la "iniciativa", de Publicar anuncios gratis, en **8 categorías principales**, desplegadas en mas de 460 experiencias y opciones de selección: Viajes, Alojamientos & Inmobiliaria, Vehículos, Embarcaciones, Restaurantes y bares, Actividades y ocio, Asistencia al viajero, Empleo.

El Usuario, Explora anuncios, en la demás **Subcategorías** de cada categoría principal: Alquiler, Compraventa nuevo y segunda mano, Servicios, Reservas, Empleo: Oferta y Demanda, sin necesidad de consultar diversas paginas web. **8 en 1**

milTuristas, brinda soporte a los Anunciantes, para **Promocionar** su Marca y Empresa, desde **Ofertas, Promociones y Descuentos**.

Recomendados Elige una ciudad... (**en toda España**), o **Portada en la zona de resultados de Anuncios**. Algunos de los mejores servicios recomendados por milTuristas, publicitados con imágenes y spots publicitarios.



Visión

La **Promoción de los Anunciantes**, esta presente desde propia portada de la Home milTuristas, **con imágenes y spots publicitarios**, situando al Anunciante en primera fila en cualquier **ciudad**, en innegable posición para impulsar su negocio y ganar reputación.

El Usuario, "Elige una ciudad..." de su interés, y encuentra en un instante al Anunciante y sus Promociones.

Estamos en la era del Usuario/Consumidor y las Ventas y Promociones, realizados a través de los **Smartphones**, un medio de innegable efectividad.

En campañas de marketing en tiempo real, **el móvil juega un papel fundamental**, especialmente con el comercio local que apuesta por la digitalización, un paso vital para su crecimiento.

En promociones de compra online, el móvil permite cerrar todo el proceso, desde la recepción del mensaje hasta obtener lo deseado. Nuestro acceso a internet, cambia la forma en la que decidimos comprar.

Tengo un negocio, ¿Por qué debería anunciarme en milTuristas?

milTuristas, ha explicado su Modelo, en varias ocasiones:

- GRATIS, para Anunciantes, en Publicar sus anuncios.
- GRATIS*, para Anunciantes, en Ofertas, Promociones, Descuentos, Recomendados, Espacio de los Anuncios.
- No interviene en procesos de alquiler, compraventa, contrataciones, ni en cualquier forma de promoción.



- No se lleva comisión por ventas, alquileres, servicios, etc.
- Lo mismo ocurre con el Usuario, no paga comisión alguna.
- * Oferta promocional de 6 meses al primer anunciante local.

Los Usuarios, **acceden** a casi todo tipo de Anuncios publicados y diversas Promociones, **sin necesidad de consultar varios sitios web. 8 en 1**

Todo esto, con la considerable reducción de comisiones de intermediarios.

La Publicidad promocional, es parte del camino hacia los Consumidores.

La Publicidad promocional, es una llamada a la acción, con un impacto directo y positivo en el comportamiento del Consumidor, estimulando de forma inmediata las ventas.

Ventajas para anunciantes y usuarios (precios, ofertas...)

¡**Lo mas importante!** que el **Anuncio publicado**, aparezca en el punto de mira del Usuario.

Esta asegurada la visibilidad y el interés hacia el Anunciante.

El Anunciante, puede usar su estrategia de **fijar tarifas competitivas**.

El Anunciante, puede **Publicar anuncios gratis**, no uno, sino **varios anuncios**, en diferentes categorías o ciudades.



El Anunciante, aplica la mejor acción y estrategia de captar la atención de millones de usuarios, de una manera directa e instantánea, en dar a **conocer su Negocio** o la necesidad de un **Empleo: Oferta y Demanda**.

Con un **Clic**, el **Usuario**, accede a casi todo tipo de **Anuncios publicados**:

El Usuario, EXPLORA ANUNCIOS, seleccionando el Anuncio publicado, que mas le interesa:

1. Descubre imágenes del negocio.
2. Contacta, enviando emails, o por Teléfono.
3. Accede directamente al Sitio web del Anunciante.
4. En Detalle, conoce la descripción cuidada y detallada.
5. Las Reseñas ayudan a mejorar el posicionamiento SEO de la web.
La función principal de las reseñas es aumentar la presencia, confianza y credibilidad del negocio, si estas son positivas y reales.
6. Localizan el negocio en el Mapa.

Todo por él mismo coste, cero euros (0 €).

milTuristas, brinda soporte a los Anunciantes, para **Promocionar** su Marca y Empresa, desde **Ofertas, Promociones y Descuentos**.

Recomendados Elige una ciudad... (**en toda España**), o **Portada en la zona de resultados de Anuncios**, con imágenes y spots publicitarios, están pensadas para convencer al Usuario, al que solo le queda **Comparar y Decidir**.

Con este **impulso promocional**, el Anunciante, pretende llamar la atención sobre la existencia del producto o servicio, crear el Deseo de obtener el servicio o producto y en la última, conseguir la **Compra efectiva**.



En resumidas cuentas, **la Publicidad promocional**, es mas que necesaria:

1. Aumentan las ventas a corto plazo.
2. Se consiguen nuevos clientes.
3. Logra la prueba de un producto nuevo.
4. Rompe la lealtad de clientes de la competencia.
5. Reduce existencias propias por excesos de stock o productos a sustituir.
6. Rompe la estacionalidad y periodos estancados de venta.
7. Consigue la fidelización de sus clientes habituales.

Promociones, en formato sensacional y novedoso

Desde la **Portada de la Home** del sitio web milTuristas.com, el Anunciante de **cualquier Ciudad**, Promociona su propio negocio, con imágenes promocionales y un sinfín de spots publicitarios.

Ofertas, Promociones y Descuentos.

Recomendados Elige una ciudad... (**en toda España**), o **Portada en la zona de resultados de Anuncios.**

Ventajas del Usuario

Los Usuarios, son los grandes beneficiarios, descubriendo negocios, establecer relaciones directas con los Anunciantes y obtener espléndidas beneficios económicos con Ofertas, Promociones, Descuentos.

El 70% de los Usuarios, afirman que "conseguir un precio conveniente" es la fase a la que dan mas importancia en los sitios web.



La comunicación directa entre Usuario – Anunciante, favorece la relación instantánea de libre mercado y precios competitivos, teniendo en cuenta que la **Competencia** es un equilibrio necesario y esencial y hace que el Usuario, se beneficie de ello.

El Anunciante, al actuar por libre y directamente con los Usuarios, pueden **fijar tarifas competitivas**, para superar a sus rivales.

Descuentos directos e inmediatos de 10 a 90% de los productos y/o servicios ofrecidos, que favorecerán la eliminación de los stocks o de falta de trabajo en periodos estacionales.

El Usuario, encuentra **Ofertas, Promociones y Descuentos**, favorecido por la libertad de acción comercial de las empresas. En Promociones, están los **Sorteos**, con miles de productos. Serán el pasa tiempo de la comunidad de Usuarios de milTuristas.

Recomendados Elige una ciudad... (**en toda España**), o **Portada en la zona de resultados de Anuncios**, son algunos de los mejores servicios recomendados por **milTuristas**. La publicidad con imágenes y spots publicitario, **ayudaran a los indecisos**.

¿Quién puede utilizar esta plataforma?

¡milTuristas, ofrece la misma oportunidad a TODOS: Usuarios y Anunciantes.

La Demanda de Empleo, es para los Anunciantes, que buscan empleo.

La Oferta de Empleo, es para los Anunciantes, que ofrecen empleo a los candidatos.



milTuristas, aporta un sistema único **Multilingüe**, con traducción simultánea en innumerables idiomas, beneficiando a millones de personas de cualquier parte del mundo, que visitan España. Chino, indio, turco, árabe, japonés, inglés, polaco, francés, etc., son parte de los 72 millones de turistas que visitaron España en 2022.

milTuristas, utiliza la técnica **Responsive Web Design** de contenido e imágenes, en cualquier dispositivo, formato y medidas, sea Smartphone, iPad, tablet, ordenador.

Teniendo en cuenta que los viajes, no tiene fronteras – pronto habrá la internacionalización de milTuristas.

¿Cómo utilizar milTuristas?

En 2 pasos

1. **Crear tu cuenta de Anunciante.**
 2. **Accede a tu cuenta de Anunciante y + Publicar nuevo anuncio.**
- Publicar Anuncios, es GRATIS.
Puedes publicarte en varias de las 8 categorías principales.
No hay límite de anuncios publicados.

El proceso de publicar un anuncio, dura menos de 2 minutos.

Tenga a mano, una Descripción cuidada y detallada – la calidad descriptiva, es tu tarjeta de presentación.

Sube de 1 a 8 Fotos.

Ponga el máximo de Fotos de buena calidad; tienen el poder de convencer y hacerte viajar, hacia la realidad.



¿En qué puede ayudarme milTuristas?

Trabajamos para ayudar a los demás.

milTuristas, es solidario con las personas en situación de vulnerabilidad económica.

milTuristas, ofrece una actitud altruista, con firme apoyo incondicional a los **Milennials y Centennials**.

milTuristas, asume riesgos, sabiendo que favorecer a los Anunciantes, de Publicar anuncios GRATIS, a cambio de nada, en algunos casos, no se valora el esfuerzo realizado.

Si ayudamos ampliar la experiencia y cultura del Usuario, sí ayudamos al Anunciante de Promocionar su Negocio, sí ayudamos difundir y reducir la necesidad de Empleo: Oferta y Demanda, nos damos por satisfechos.

¡Misión cumplida!

